

Témoignages sur l'Ecole Normale de Strasbourg et les Instituteurs Alsaciens (jusqu'en 1870).

ATTENTION : CETTE COLLECTION EST TEMPORAIREMENT INDISPONIBLE À LA CONSULTATION. MERCI DE VOTRE COMPRÉHENSION

Numéro d'inventaire : 1975.01489

Auteur(s) : Georges Kern

Benoît Lévy

Laurent Roos

Type de document : livre

Éditeur : Célébration du 150e Anniversaire de la Création à Strasbourg de la 1ère EN

Description : Brochure agrafée avec couverture illustrée.

Mesures : hauteur : 240 mm ; largeur : 160 mm

Notes : Publié sous le haut patronage de Monsieur le Recteur de l'Académie de Strasbourg. Publié au profit des oeuvres scolaires de l'Académie du Bas-Rhin Introduction par Fernand L'Huillier, professeur à la faculté des Lettres. Textes de Georges Kern, Benoît Lévy et Laurent Boos. Notes de Gustave Woytt, professeur au Lycée Fustel de Coulanges.

Mots-clés : Monographies / Enseignement post-élémentaire et secondaire général
Autobiographies, souvenirs, mémoires

Filière : non précisée

Niveau : non précisée

Nom de la commune : Strasbourg

Nom du département : Bas-Rhin

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 56

Mention d'illustration

ill.

Sommaire : Introduction par Fernand L'Huillier, professeur à la faculté des Lettres. Textes de Georges Kern, Benoît Lévy et Laurent Boos. Notes de Gustave Woytt, professeur au Lycée Fustel de Coulanges.